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Sachverhalt: 
 

Betreff: Sanierung des Jahnstadions und des Sozialgebäudes 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident,  
 
ich bitte Sie, die folgende Anfrage an den Oberbürgermeister zur Beantwortung 
weiterzuleiten.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Björn Bromberger 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
vielen Dank für ihre Antwort auf unsere Anfrage vom 12.05.2023 – ANF/VII/0198. 
Der Sportcampus im Kulturpark der Vier-Tore-Stadt liegt uns sehr am Herzen. Die dort 
enthaltenen Sportstätten und Nebengebäude sind eine wichtige Voraussetzung für die 
Ausübung des Sportes in der Sportstadt Neubrandenburg. 
Aus diesem Grund bitten wir um Beantwortung der Nachfragen zu den Erklärungen in 
ANF/VII/0198. 
 
zu 1.) 
Wann soll die Veranschlagungsreife für die Sanierung des Jahnstadions aus Sicht der 
Verwaltung erreicht werden? Wurden im Rahmen der Erstellung der Entwurfsplanung die 
künftigen Nutzer in den Prozess einbezogen? Falls nicht, wann ist das genau vorgesehen? 
Die Sanierung des Sozialgebäudes am Jahnstadion befindet sich noch in der Vorplanung. 
Bereits im Frühjahr 2016 wurde das Gebäude freigezogen. Als Grund wurde die 
Einsturzgefahr wegen der Unterspülung der Fundamente angeführt. 
Ist für das Sozialgebäude eine Sanierung oder ein Neubau vorgesehen? Müssen für das 
Gebäude wegen der Einsturzgefahr keine Sicherungsmaßnahmen durchgeführt werden? Ist 
vorgesehen, die künftigen Nutzer in den Planungsprozess einzubinden? Wenn ja, wann genau 
soll das erfolgen? 
 
zu 2.) 
Derzeit liegt kein konkreter Zeitplan für die Sanierung vor. Was ist aktuell die Basis für die 
Fortführung des Vorhabens und wann beabsichtigt die Verwaltung einen Zeitplan bzw. den 
Entwurf eines Zeitplanes vorzulegen? 
 
zu 3.) 
Gibt es inzwischen einen aktuelleren Stand der Prüfung von Fördermitteln? Wurden bereits 
Gespräche mit Fördermittelgebern geführt? Falls nicht, wann sollen die Gespräche 
stattfinden? 
Weiterhin bitten wir um die Beantwortung der folgenden Frage: 
Der Sanierung des Sozialgebäudes kommt im Sportcampus eine zentrale Bedeutung zu. 
Neben den Leichtathleten konnten sich dort bis 2015 viele andere Sportler aus verschiedenen 
Sportarten umkleiden und auf ihre Wettkämpfe vorbereiten. Teile dieser Funktion übernimmt 
seither das Sozialgebäude am neu.sw-Stadion. 
Die Aufnahmekapazitäten werden dort jedoch regelmäßig überschritten und der Weg zu 
anderen Sportstätten, u.a. zur Sportstätte „Stargarder Bruch“, ist von dort mindestens doppelt 
so lang.  Gerade Gastvereine üben häufig Kritik. 
Welche Maßnahmen erscheinen aus Sicht der Verwaltung kurzfristig umsetzbar, um neue 
Aufnahmekapazitäten zu schaffen und lange Wege zu verkürzen?  Ist eine zeitliche 
Priorisierung der Maßnahme „Sanierung Sozialgebäude“ sinnvoll und machbar? 
 



Wir bedanken uns ganz herzlich für die Beantwortung und hoffen sehr, mit den 
weiterführenden Fragen einen zusätzlichen Impuls für die rasche Umsetzung des Vorhabens 
gegeben zu haben.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Björn Bromberger 
 
 






